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(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」 

ピアノ演奏 

(2) 高橋 秀松会長挨拶 

残念なお知らせが、あります。元会員である木滑孝一さ

んが、12月 16日にお亡くなりになりました。木滑さんは

1995年に入会以来、22年にわたり新潟ロータリークラブ

でご活躍を頂きました。ここに慎んで、皆様にご報告をす

ると共に、ご冥福をお祈りいたします。 

コロナで始まり、コロナで終わった一年でした。恐る恐る

例会を開催し、何もできないまま、半年がすぎてしまいま

した。クラブ奉仕の部分では充分な奉仕活動が提供でき

たかどうか、反省をしております。会員の皆様には例会委

員会にご参加ご協力を頂き、ありがとうございました。来

年は、コロナの動向を見据え、順次再開できればと願っ

ています。5月には積み残してある８０周年の式典を予定

しております。どうか引き続きご支援をお願いいたしま

す。 

さて昨日の日経平均株価は26.714円でした。26.000円を

上回ったのは 1991年以来です。1991年、今から 30年前、

当時を振り返ってみますと、新潟ロータリーは創立 50周

年を迎え、会員数も110人から120人と年々増え、数年後

には 130名を超えました、右肩上がりの時でした。 

まだバブル崩壊という言葉もないままに、ジュリアナ東京

がオープンし、女優「宮沢りえ」の写真集が売り出され、

当時 TBSの記者だった、秋山豊(とよ)寛(ひろ)さんが、日

本人で初めての宇宙飛行士となりました。ベルリンの壁が

崩壊し、東西ドイツが統一したのも、このころでした。今日

の新聞にも出ておりましたが、japan as number oneの言

葉がとびかって、今から振り返ると最も日本が輝いていた

時期かもしれません。 

 

 

 

以来約 30年、日本は大きな震災も含めて、数々の自然

災害に見舞われ、バブル崩壊やリーマンショックを経た、

大卒の新人が、今50歳代となっています。時の流れの速

さ、変化の大きさを改めて痛感しています。 

今から 30年後の社会、菅義偉首相は、30年後の 2050

年までに温室効果ガスを実質 0にする目標を表明致しま

した。再生可能エネルギーや、電気水素自動車の普及

に向け技術革新が求められるとともに、私たちの日々の

暮らしの中でも、取り組まなければならないことも多々あり

ます。生活様式も経済活動も価値観も大きく変わり、これ

からのロータリーの活動も、環境を意識した取り組みが多

くなってくるのではとも思っています。 

30年後の働き盛りの、ロータリアンが、「あの頃は、SDGｓ

が言われ始めたとか、コロナが流行って大変だった、当

時は毎日会社に行ってたとか」こんな会話をしつつ、眺

める空、すう空気（経済）はきっと今より澄んでいる。そん

な希望をもって、今年最後の会長挨拶とします。 

(3) ビジターの紹介・ご挨拶 

・ガバナーエレクト 高尾 茂典君（新潟中央ＲＣ） 

・次年度地区大会ゴルフ大会実行委員長 大井 悌司君

（新潟中央ＲＣ） 

(4) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(東方 幸雄副委員長) 

星野圭二郎君 本間 剛三君 

米山奨学会寄付発表(徳永 昭輝委員) 

徳永 昭輝君 小飯田澄雄君 

青少年育成基金寄付発表(武田 眞二委員) 

小飯田 澄雄君 松本 康宏君 

樋熊 紀雄君 武田 眞二君 

 

 2020～21年度 

国際ロータリー会長 
ホルガー・クナーク 

 
2020～21年度 

新潟ロータリークラブ会長 
 

高橋 秀松  

 
 

国際ロータリー 

2020～21 年度テーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 



(5) ニコニコボックス紹介（酒井 昌彦委員） 

・高尾茂典君（新潟中央ＲＣ ガバナーエレクト） 今

日は宜しくお願いします。 

・大井 梯司君（新潟中央ＲＣ 次年度地区大会ゴ

ルフ大会実行委員長）宜しくお願いします。 

・徳永 昭輝君 高尾ガバナーエレクト、大井先生を

お迎えして。 

・塚田 正幸君 会員の高橋秀樹さんから新潟大学

大学院現代文化研究科の授業の一つとして、大学

院生が酪農乳業の事について知りたいので、リモー

トでインタビューしてもらえませんかと言われ、８日の

例会終了後イタリア軒の別室で対応しました。牛乳

の生産工程や商品開発や賞味期限、ネット販売の

状況など、1時間ほど質疑応答がありました。初めて

の経験で緊張しましたが、院生に理解してもらえた

ようです。髙橋さん、資料の整理やパソコンの設定

などして頂きありがとうございました。 

・塚田 正幸君 20日（日）午前、新潟ローターアクト

クラブの料理教室（例会）が会員の吉田和弘さんの

新潟調理師専門学校で行われました。アクト会員と

高橋秀松会長と私の12名が参加しました。吉田さん

の奥様の講習を受け、ロールビーフの煮込み、しめ

じとホタテのアヒージョ、豆のサラダ、タルトケーキ

（塚田牛乳の生クリームを使用）を楽しく作りました。

出来上がった料理はコロナウイルス禍で残念ながら

一緒に食べることが出来ず、持ち帰りましたがおい

しかったです。吉田さん大変お世話になりました。あ

りがとうございました。 

・石川 治壱君 白山様のおかげでテレビに出させ

ていただきましたので。 

・務台 昭彦君 結婚記念日のポインセチアありがと

うございました。リビングがクリスマスらしく華やかに

なりました。 

(6) 幹事報告（佐藤 邦栄） 

１２月２９日は規定休会です。 １月５日は休会、新

年の初例会は１月１２日に開催致します、１月１９日

に予定しておりました新年会は延期となりますが当

日、イタリア軒での昼例会を開催いたします。 

ロータリー事務局は１２月２８日から１月４日迄お休

みさせて頂きます。 

(7) 会員スピーチ 

「経済社会の変化と新潟の展望」 

日本銀行新潟支店支店長 佐久田健司君 

 

１月１２日の例会予定 

新春を寿ぐミニコンサート 

（ピアノ、フルート、サックス） 

コ ラ ム 

月日の流れの中で 

石川 治壱 

2020-21年度出席委員長 

㈱芳樹園代表取締役社長 

 

月日の流れは早いもので、人生もあっという間に過ぎて

いくのを最近ひしひしと感じています。１２月の誕生日

で 56歳になりました、ちょっと重いですが加速していく

時間の中でどうやって生きていくのかいつも考えていま

す。 

ピンタレストなどの SNSを見ていると良く目に止まるのが

死ぬ瞬間の 5つの後悔といった本の話‥‥‥‥‥ 

本の要点は以下の通り 

（1）「死ぬ瞬間の 5つの後悔」は、「自分に正直な人生

を生きればよかった」「働きすぎなければよかった」「思

い切って自分の気持ちを伝えればよかった」「友人と連

絡を取り続ければよかった」「幸せをあきらめなければ

よかった」である。 

（2）もしも死の間際になって、自分の人生を後悔したと

しても、ありのままの自分を受け入れ、許すことで、心の

平安を手に入れられる。 

（3）後悔しない人生を歩くためには、自分の心に正直

に生き、すべての幸福に感謝することが大事である。 

⇧なのです、そこで今私は、 

後悔しないために今やること、またやれる事は沢山ある

のだと感じています。 

せっかくここ新潟ロータリークラブに入れて頂いて幸せ

に感じなければ勿体ない。 

今会社の業務の中で今の立場を頂いたのも本当に有

難い事と思っています。 

その中で自分ができる事（やってみたい事も含め）を精

一杯やってみようと思っています。 

すべての人がそう出来る訳ではないとは思いますが、

弊社の社是の様に、社会の発展に貢献し人間として真

の幸福を得る事を全うする。を少しでも実現できる様に

し。 

また自分も他人も可愛がって許してゆける自分になり、

5つの後悔の中の「働きすぎなければよかった」といっ

た後悔もなく、難易度が物凄く高いですが、社員と共に

良い人生を、悔いのない人生を歩みたい。と願ってい

ます。 

まあ＊＊適当に＊＊頑張れ自分って感じでしょうか、 

気負わず、自然体で、自分の心に正直に生き、すべて

の幸福に感謝する事！が大事！！！？ 

ナノだなあ〜と思っています。  


